

租税教室を実施しました

私たちの暮らしと税金について理解深まる

Season 3
グロ
ー
ア
ッ
プ
副
長

伊達中学校
3学年だより
第20号
文責
3学年主任
引地 一義

今まで、税のことをあまり知らなかつたのですが、理解が深まりました。大人になってから関わる税が多いので、いただいた資料を

税金の種類や何に使われているのかなどの説明を受け、その後、「税金が無い世界」のアニメーションを視聴しました。また、一億円の重さをレプリカで体験しました。生徒の感想は次の通りです。

九月十九日（木）に、大同生命株式会社郡山支社の藤波様においていただき、租税教室を行いました。



税の説明を聞くようす

見たり、個人的に調べたりしてみようと思いました。ビデオで見た「税金の無い世界」はちよつと怖かつたです。

警察などもお金がかからないのが当たり前と思つているから、税の大切さがわからない人が多いのだらうと思ひました。KKさん

改めて税の大切さを知ることができました。税があることによつて、私たちは安心して外を歩けたり、学校に通つことができたりしていることがよくわかりました。住民税や所得税を支払ふ必要があることもわかりました。また、中学校で学ぶために年間一人当たり約百万円もの税金を使つていることを知つて驚きました。SSさん



1億円レプリカの重さ

私は税の種類が50種類もあることは知らなかつたので、そんなにあるのかと驚きました。私の身近にある税は、たぶん消費税だけです。大人になつたらたくさん働いて税を少しでも多く支払ひたいと思ひました。SAさん

新人大会壮行会

気迫に満ちた応援団

九月十三日（金）に実施した壮行会では、応援団の指揮のもと全校生で選手にエールを送りました。応援団のみなさんは、この日のために昼休みの練習を重ねてきました。応援団長・副団長（三年生）



新人大会壮行会のようす

今年度の応援団の活動は終了で、三年生応援団のみなさんは、伊達中応援団の伝統をきちんと後輩に引き継いだと思ひます。（伊達支部中体連新人大会の結果は、中体連だよりをご覧ください。）

来週の予定

- 9月25日（水） 15:30下校
・B日程、専門委員会
・清掃・部活動なし
- 9月26日（木） 15:05下校
・中間テスト1日目
・清掃・部活動なし
- 9月27日（金）
・中間テスト2日目